

# *Carlos Ruben Mendoza est désigné à la tête de la Fondation Mission Miracle*

---



Caracas, 3 juin (RHC-PL)- La présidente de la Fondation Mission Miracle, Rosa Virginia Chávez, a désigné Carlos Rubén Mendoza comme directeur principal du conseil de direction de cette entité.

Les attributions de sa charge incluent la signature des engagements, les paiements et les documents respectifs, l'octroi de l'adjudication dans les processus de contrats pour l'acquisition de biens, la souscription de contrats et la création et la fermeture de comptes en banque.

Ce programme de santé a été créé en juin 2004 sur initiative des gouvernements de Cuba et du Venezuela pour prendre soin des personnes présentant des problèmes ophtalmologiques.

La Mission Miracle fait partie des projets d'intégration de la région dans le cadre de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.



**Radio Habana Cuba**